				The state of the s	a category	PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
						EXCELSIOR	2	16/12/2022	LEGISLATIVO
				Care and the second					

## Abren espacios en la Permanente

En apego a la resolución del Tribunal Electoral para que integrara a todas las expresiones, por primera vez el Senado eligió para la Comisión Permanente a senadores que representan a todos los grupos parlamentarios, sin importar su tamaño, con lo cual Morena queda lejos de la mayoría calificada para convocar a extraordinarios.

El PAN protestó, porque tiene derecho a tres lugares y le dieron dos, pero el presidente de la Junta, Ricardo Monreal, explicó que la resolución obliga al Senado a abrir espacios a todos y, para eso, Morena debió ceder dos lugares a PES y PT, y al PAN se le restó un lugar para el PRD.

Leticia Robles de la Rosa



Foto: Mateo Reyes Santiago Creel declaró instalada la Comisión Permanente.